

Le centre Les Possibles en balade sur la voie verte

Mayenne. Vendredi, une balade à vélo pour les enfants, suivie d'un pique-nique et point lecture était organisée le long de la voie verte. Une nouvelle journée d'activités est prévue le 24 juillet.

Vendredi dernier, c'était le jour d'une balade le long de la voie verte à Mayenne. Organisé par le centre social Les Possibles, l'événement à destination des enfants a su faire des heureux.

« **Vendredi matin, nous nous sommes baladés pendant deux heures** », raconte Emilie Raugeard, animatrice aux Possibles. « **Il y avait quatre enfants, dont un jeune de cinq ans** », poursuit-elle.

La sortie se destinait aux enfants âgés de 4 à 12 ans. Après s'être rendu « **jusqu'à l'ancienne fondrière de Mayenne** », le cortège a fait demi-tour afin de faire une pause pique-nique, au niveau du collège Jules-Ferry.

Pause pique-nique

À mi-parcours, l'heure était donc à la détente. « **Nous avons fait deux heures de vélo le matin et trois l'après-midi** », raconte Médina, âgée d'une dizaine d'années.

Interrogée sur son état de fatigue après les deux premières heures d'effort, cette dernière est formelle. « **Tout va bien pour moi. Je suis habitué, je pars souvent me promener à vélo. Je suis une sportive !** », conclut-elle dans un sourire. Sa camarade Shannon est un peu plus nuancée. « **Je commence à avoir un peu mal aux cuisses, quand même** ».

Malo, 5 ans, a parcouru l'ancienne voie de chemin de fer à bord de sa « **draisienne** » et profite de la pause méridienne pour reprendre des forces, aux côtés des cinq animatrices des Possibles mobilisées sur l'évène-



C'est sous le soleil que ces enfants ont pu parcourir la voie verte à Mayenne, accompagnés des animatrices des Possibles.

1 | PHOTO : OLIVIER FINANCE

ment. « **J'ai mon sandwich !** », s'exclame-t-il fièrement.

« S'occuper autrement »

Parallèlement au pique-nique, un point lecture a été installé, « **pour tous** ». Le véhicule du centre Les Possibles, « **L'Échappée** », n'était pas loin non plus. « **Nous profitons de cette pause méridienne au bord de ce chemin fréquenté pour nous faire connaître et créer du lien avec les passants** », explique Emmanuelle

Peignon, également animatrice aux Possibles. « **L'idée, ici, c'est de valoriser ce qu'il y a autour de nous et de s'occuper autrement, revenir aux activités locales** », souligne-t-elle, évoquant les changements de programmes occasionnés par la pandémie de Covid-19. « **On a croisé énormément de coureurs et de cyclistes, on voit que c'est un lieu qui vit** », s'enthousiasme-t-elle.

Pour la suite de la balade, la tranquillité est de mise. « **On repart vers**

14 h, toujours au rythme des enfants, explique Emilie Raugeard. **Nous nous arrêtons quand il y a une belle vue ou bien lorsque nous croisons des animaux** ».

Une nouvelle journée d'activités agréablement d'un coin pique-nique et lecture est organisée le vendredi 24 juillet, cette fois-ci aux alentours du Grand Nord.

Plus d'informations sur : www.les-possibles.org

Alice GORON.